
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0779/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend Sitzbank 
Ecke Waldthausenstraße/Wertstoffhof (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Besteht die Möglichkeit, Stufen zum besseren und sicheren Begehen zu errichten? 
 
2. Kann ein Handlauf errichtet werden, um die Sicherheit zu gewährleisten? 
 
3. Falls ja, in welchem Zeitrahmen kann dies ausgeführt werden? 
 
Die Verwaltung ist im Sinne der städtischen Beschlusslage gehalten, zusätzliche Versiegelun-
gen von Grünanlagen zu vermeiden. 
Wenn gewünscht, ist die Verwaltung gerne bereit die Bank an eine andere, leicht zugängliche 
Stelle zu versetzen.  
 
 
Mainz, 31.05.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


